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ALLOCUTION DE MONSIEUR VALERY
GISCARD D'ESTAING A SAINT-PIERRE
(ILE DE LA REUNION), JEUDI 21
OCTOBRE 1976
SAINT PIERROISES ET SAINT PIERROIS, HABITANTS ET HABITANTES DE PETITE ILE,
MONSIEUR LE MAIRE, MONSIEUR LE DEPUTE, MONSIEUR LE SENATEUR, MONSIEUR LE
PRESIDENT DU CONSEIL_GENERAL, MESDAMES ET MESSIEURS LES MEMBRES DES
CONSEILS MUNICIPAUX, JE SUIS VENU COMME VOUS L'AVEZ DIT, TOUT A L'HEURE,
SALUER LES HABITANTS DE LA GRANDE CAPITALE ADMINISTRATIVE DU SUD. DANS
CETTE PARTIE DE VOTRE TERRE AUTOUR DE LAQUELLE S'ETEND UNE REGION AGRICOLE,
BORDEE PAR LA MER SUR LAQUELLE TRAVAILLENT UN CERTAIN NOMBRE D'ENTRE
VOUS, LES HOMMES ET LES PAYSAGES REFLETENT LE STYLE ET LA BEAUTE DE TOUT
L'OCEAN INDIEN. VOUS ETES DES HOMMES ACTIFS ET DES FEMMES ACTIVES ET
INVENTIVES DEPUIS LONGTEMPS ET JE SUIS SUR QUE VOUS ATTACHEZ UNE
IMPORTANCE PARTICULIERE A LA NOUVELLE ETAPE DE LA VIE DE SAINT-PIERRE ET DE
CETTE REGION QUI VA CONSISTER DANS CETTE DEPARTEMENTALISATION ECONOMIQUE
QUE J'AI ANNONCEE, IL Y A DEUX ANS, ET DONT JE VAIS VOUS PARLER AVANT DE
M'ADRESSER A VOUS SUR UN PLAN PLUS PERSONNEL. D'ABORD CETTE
DEPARTEMENTALISATION ECONOMIQUE, CE SERA LA DEPARTEMENTALISATION DE LA
MATURITE ET DE LA CONFIANCE. C'EST-A-DIRE QU'ELLE AURA POUR OBJET NON PAS
D'ASSERVIR VOTRE REGION A DES CONTRAINTES ECONOMIQUES SUPPLEMENTAIRES
MAIS DE DONNER A SES ENFANTS DES RESSOURCES ET DES ACTIVITES NOUVELLES
COMPATIBLES AVEC LEUR DIGNITE ET AVEC LEURS BESOINS D'EMPLOIS. JE VOUS
RAPPELLE QUE LA NATIONALISATION DE L'ELECTRICITE QUE J'AI PROPOSEE ET QUI A
ETE DECIDEE PAR LE PARLEMENT, VA PERMETTRE L'ALIGNEMENT TOTAL DES TARIFS DE
L'ELECTRICITE SUR LES TARIFS METROPOLITAINS. CE QUI VEUT DIRE POUR VOUS UNE
BAISSE. ET EN MEME TEMPS, CETTE NATIONALISATION VA CONDUIRE ELECTRICITE DE
FRANCE `EDF` A CONSACRER L'ANNEE PROCHAINE 220 MILLIONS DE NOUVEAUX
FRANCS A L'EQUIPEMENT ELECTRIQUE DES DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER, CE QUI POUR
CETTE SEULE ACTION REPRESENTE L'EQUIVALENT DU TOTAL DES FONDS
D'INVESTISSEMENT DES DEPARTEMENTS D'OUTRE-MERÕ\
EN MEME TEMPS, LES TRAVAUX DE L'IMPORTANT OUVRAGE HYDRO-ELECTRIQUE DE LA
RIVIERE DE L'EST, ONT ETE LANCES CETTE ANNEE, ILS COUTERONT 240 MILLIONS DE
FRANCS ET LEUR FINANCEMENT SERA ASSURE ENTIEREMENT PAR L'EDF. LA MISE EN
SERVICE DE CETTE CENTRALE ELECTRIQUE INTERVIENDRA POUR SA PREMIERE TRANCHE
DES 1979 ET L'ACHEVEMENT DES DEUX TRANCHES SUIVANTES PERMETTRA A VOTRE ILE
DE N'AVOIR BESOIN D'AUCUN EQUIPEMENT ELECTRIQUE SUPPLEMENTAIRE JUSQU'EN
1990 ET AINSI, A UN MOMENT OU LE BESOIN D'ENERGIE SE FAIT SENTIR PARTOUT DANS
LE MONDE, LA_REUNION SUR SES PROPRES RESSOURCES NATURELLES ASSURERA LA
COUVERTURE DE SES BESOINS D'ENERGIE. MAIS JE VOUDRAIS VOUS DIRE QUE CET
EFFORT DE DEPARTEMENTALISATION ECONOMIQUE QUE VOUS SOUHAITEZ, MONSIEUR
LE MAIRE, POUR REUSSIR A BESOIN DU _CONCOURS ACTIF DES REUNIONNAISES ET DES
REUNIONNAIS ET D'AILLEURS JE SUIS CONVAINCU DE LA CAPACITE DES REUNIONNAISES
ET DES REUNIONNAIS DE S'ENGAGER DANS CET EFFORT DE DEVELOPPEMENT ET JE
CITERAI QUELQUES EXEMPLES £ VOUS AVEZ ETE LES PREMIERS A RECONNAITRE LA
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CITERAI QUELQUES EXEMPLES £ VOUS AVEZ ETE LES PREMIERS A RECONNAITRE LA
NECESSITE D'UNE CERTAINE CONCENTRATION DES EQUIPEMENTS SUCRIERS ET A LA
REALISER. ET C'EST LA RAISON POUR LAQUELLE VOUS ETES EN TETE, A L'HEURE
ACTUELLE, DU RENDEMENT SUCRIER DANS TOUS LES DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER.
C'EST EGALEMENT L'EXPLICATION QUI FAIT, QU'A L'HEURE ACTUELLE, LA PRODUCTION
QUI ETAIT D'ENVIRON 230.000 TONNES AU-COURS DES DERNIERES ANNEES, APRES
ETRE TOMBEE A PRES DE 13.000 TONNES DANS LA DIFFICILE PERIODE DE L'APRES-
GUERRE ATTEINDRA AU TERME DU PROGRAMME SUCRIER ENVIRON 300.000 TONNES. ET
CETTE RICHESSE TRADITIONNELLE REPRESENTE A L'HEURE ACTUELLE 90 % DES
EXPORTATIONS DE LA_REUNIONÕ\
NATURELLEMENT CET EFFORT DE DEVELOPPEMENT DE LA PRODUCTION SUCRIERE
DEVAIT ETRE AIDE PAR L'ETAT AFIN D'AMELIORER LE REVENU DES PLANTEURS DE
CANNE. LE PRIX GARANTI A CES PLANTEURS A PROGRESSE EN DEUX ANS DE 40 % ET
EN MEME TEMPS L'ANNEE DERNIERE POUR TENIR_COMPTE DES DIFFICULTES DE VIE DES
PETITS PLANTEURS, UNE AIDE SUPPLEMENTAIRE POUR TOUS CEUX QUI LIVRENT MOINS
DE 1.000 TONNES DE CANNE A ETE ATTRIBUEE EN 1975 ET JE VOUS INDIQUE QUE LA
DECISION A ETE PRISE DE CONTINUER LE VERSEMENT DE CETTE PRIME POUR 1976.
CETTE DECISION A ETE PRISE A LA SUITE DE TRAVAUX QUI ONT ETE MENES PAR LE
PREMIER MINISTRE, M. RAYMOND BARRE, REUNIONNAIS, ET D'AILLEURS J'OBSERVE
AVEC PLAISIR, C'EST LA PREMIERE FOIS DANS UNE GRANDE MANIFESTATION PUBLIQUE,
J'OBSERVE ET J'INVITE LES PHOTOGRAPHES, BIEN ENTENDU, A PHOTOGRAPHIER : IL Y A
ICI UNE PANCARTE AVEC : "VIVE RAYMOND BARRE". ALORS, D'UNE_PART, QUAND JE LE
VERRAI, DEMAIN, JE LE LUI DIRAI PARCE QUE CELA LUI FERA PLAISIR, DE VOTRE PART ET
EN MEME TEMPS JE VOUS ANNONCE QUE CETTE PANCARTE EST LA PREMIERE QUI SERA
SUIVIE PAR BEAUCOUP D'AUTRESÕ\
VOUS AVEZ DIT, IL EST VRAI, MONSIEUR LE MAIRE, QU'EN MEME TEMPS QU'IL FALLAIT
SOUTENIR ET DEVELOPPER LA PRODUCTION DE CANNE A SUCRE, IL FALLAIT MAINTENIR
OU DEVELOPPER D'AUTRES PRODUCTIONS AGRICOLES ET NOTAMMENT LES CULTURES
TRADITIONNELLES ET CERTAINES CULTURES NOUVELLES. LES CULTURES
TRADITIONNELLES, JE PENSE A LA VANILLE, AU VETIVER, AU GERANIUM ET PLUS
RECEMMENT AU TABAC. JE VOUDRAIS VOUS DIRE AUSSI QUE DANS UNE ILE, DONT LA
POPULATION A DOUBLE AU-COURS DES DERNIERES DECENNIES, IL FAUT QUE VOUS
VOUS EFFORCIEZ D'ASSURER L'ALIMENTATION DE LA POPULATION A-PARTIR DE VOS
PROPRES PRODUCTIONS ET IL EST DONC INDISPENSABLE DE DEVELOPPER L'ELEVAGE,
ET C'EST POURQUOI J'AURAI L'OCCASION D'ANNONCER DANS SON DETAIL LES MESURES
QUI SONT PREVUES POUR L'AIDE A L'ELEVAGE, ET NOTAMMENT DANS LES HAUTS DE
LA_REUNION. MAIS LE PLAN DE DEVELOPPEMENT DE L'ELEVAGE DOIT AVOIR POUR
OBJET DE FOURNIR D'ICI 10 ANS, 80 % DE LA VIANDE CONSOMMEE PAR LES
REUNIONNAISES ET LES REUNIONNAIS, ET JE DEMANDE AU MINISTRE DE
L'AGRICULTURE, SPECIALISTE DE L'ELEVAGE, D'Y CONSACRER SON ATTENTION. POUR
ABOUTIR A CES RESULTATS, IL EST NATURELLEMENT IMPORTANT DE DEVELOPPER
L'IRRIGATION ET C'EST POURQUOI DEUX GRANDES OPERATIONS VONT ETRE
_ENTREPRISES : D'UNE_PART, L'AMENAGEMENT DU BRAS DE LA PLAINE QUI INTERESSE
AU TOTAL 5000 HA ET DONT 3.500 HA SONT ACTUELLEMENT SOUS IRRIGATION.
L'AMENAGEMENT DU CHAMP BORNE QUI PERMETTRA DANS LA REGION DE SAINT-
ANDRE D'IRRIGUER 2.300 HA ET L'AMENAGEMENT DU BRAS DE CILAOS DANS LA REGION
DE SAINT-LOUIS ET DE L'ETANG SALE QUI PORTERA SUR 3.000 HA ET QUI COUTERA 100
MILLIONS DE FRANCS. IL EST EGALEMENT NECESSAIRE DE FAVORISER LE DEPART DES
AGRICULTEURS LES PLUS AGES EN LEUR ASSURANT LES RESSOURCES NECESSAIRES ET
C'EST POURQUOI L'INDEMNITE VIAGERE DE DEPART `IVD` VA ETRE APPLIQUEE AVEC
LES ADAPTATIONS NECESSAIRES AUX AGRICULTEURS REUNIONNAIS. ENFIN, IL FAUT
POURSUIVRE LA RESTRUCTURATION DES EXPLOITATIONS PAR L'ACCESSION A LA
PROPRIETE ET AU FERMAGE. DANS CE DOMAINE, LA REFORME FONCIERE QUI A ETE



PROPRIETE ET AU FERMAGE. DANS CE DOMAINE, LA REFORME FONCIERE QUI A ETE
CONDUITE PAR LA SAFER EST TOUT A FAIT REMARQUABLE : PUISQU'EN 10 ANS, PLUS
DE 1.400 AGRICULTEURS ONT ETE INSTALLES SUR DES LOTS VIABLES. MAIS IL VA
FALLOIR CONTINUER CET EFFORT ET DES MOYENS ACCRUS, DES MOYENS EN
AUGMENTATION SERONT MIS A LA DISPOSITION DE LA SAFER DANS L'AVENIRÕ\
VOUS AVEZ DIT TOUT A L'HEURE, IL Y A UN CERTAIN NOMBRE D'ENTRE VOUS QUI SONT
VICTIMES DE LA CHALEUR OU DE L'ENTHOUSIASME DANS CETTE REUNION ET
NATURELLEMENT JE SUIS SUR QU'ILS VONT SE RETABLIR DANS QUELQUES INSTANTS,
MAIS JE LEUR ADRESSE EN VOTRE NOM L'EXPRESSION DE MON AFFECTUEUSE
SYMPATHIE. ENFIN, S'IL EST INDISPENSABLE DE DEVELOPPER L'AGRICULTURE POUR
QU'ELLE ASSURE PLUS COMPLETEMENT LA NOURRITURE DES REUNIONNAISES ET DES
REUNIONNAIS, IL FAUT EN MEME TEMPS DEVELOPPER LA PECHE, L'INDUSTRIE ET LE
TOURISME. CONCERNANT LA PECHE, IL FAUT SAVOIR QUE POUR LE GOUVERNEMENT LE
DEVELOPPEMENT DES ACTIVITES MARITIMES DANS LA METROPOLE ET DANS LES
DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER EST POUR MOI UNE PRIORITE FONDAMENTALE. LA
FRANCE PRENDRA POUR LA PROTECTION DES EAUX QUI SONT SITUEES AUTOUR DU
TERRITOIRE DE NOTRE DEPARTEMENT, LES DISPOSITIONS NECESSAIRES ET EN MEME
TEMPS, MONSIEUR LE MAIRE, NOUS ETUDIERONS TOUS LES MOYENS QUI PERMETTENT
D'ETUDIER L'EXPLOITATION ET LA VALORISATION DES PRODUITS DE LA MER. POUR CE
QUI EST DE L'INDUSTRIE ET DU TOURISME, JE VOUDRAIS VOUS ANNONCER DEUX
MESURES, PLUS EXACTEMENT TROIS MESURES FINANCIERES, QUI VONT TOUTES DANS
LE SENS DE LA DEPARTEMENTALISATION ECONOMIQUE, QUI N'EST DONC PAS UN
SLOGAN, MAIS QUI EST UNE REALITE EN VOIE DE REALISATION. D'ABORD ET
DESORMAIS, LA CAISSE DES DEPOTS ET CONSIGNATIONS ASSURERA DANS LES
DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER AU MEME TITRE QU'EN METROPOLE LA TOTALITE DES
PRETS PUBLICS POUR LES OPERATIONS D'EQUIPEMENTS DES COLLECTIVITES LOCALES.
ENSUITE POUR COMPLETER CE DISPOSITIF DE CREDITS EN_FAVEUR DES ACTIVITES
PRODUCTIVES, J'AI DECIDE LA CREATION D'UNE SOCIETE D'ETAT DE FINANCEMENT DES
ACTIVITES PRODUCTIVES DANS LES DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER, QUI S'APPELLE LA
"SOCIETE DE CREDIT POUR LE DEVELOPPEMENT DES DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER", ET
CETTE SOCIETE SERA A LA DISPOSITION DES ACTIVITES INDUSTRIELLES, TOURISTIQUES
ET COMMERCIALES AFIN DE LEUR ASSURER DES PRETS DANS DES CONDITIONS
FAVORABLES. ENFIN, JE VOUS INDIQUE QUE LES DEPARTEMENTS D'OUTRE-MER ET
DONC LA_REUNION POURRONT BENEFICIER D'UNE PART IMPORTANTE DU PRODUIT DU
NOUVEL EMPRUNT QUI VIENT D'ETRE LANCE ET SOUSCRIT EN METROPOLE EN_FAVEUR
DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES. CELLES DES ENTREPRISES SAINT-PIERROISES
QUI SONT INTERESSEES PAR CE PROGRAMME DEVRONT S'ADRESSER, JE VOUS DONNE
TOUT DE SUITE LE MODE D'EMPLOI, A LA SOCIETE DE DEVELOPPEMENT REGIONAL DE
LA_REUNION, LA SODERE POUR CONSTITUER DES A PRESENT LEURS DOSSIERSÕ\
MONSIEUR LE MAIRE, MESDAMES, MESDEMOISELLES, MESSIEURS, JE ME SUIS EFFORCE
DANS CETTE PREMIERE PARTIE DE MON DISCOURS DE REPONDRE A CES QUESTIONS
FONDAMENTALES QUE VOUS VOUS POSEZ SUR VOTRE AVENIR, C'EST-A-DIRE SUR
L'AVENIR DE L'ACTIVITE ECONOMIQUE ET DE L'EMPLOI DANS CETTE REGION DU SUD DE
LA_REUNION LA PLUS ELOIGNEE DE TOUTES EN CE QUI CONCERNE LA METROPOLE. ET
JE SOUHAITE, EN M'ETANT ADRESSE A VOUS ET EGALEMENT A VOS ELUS, AVOIR
INDIQUE PAR UN CERTAIN NOMBRE DE MESURES CE QUE SERAIT L'ACTION DU
GOUVERNEMENT POUR Y PARVENIR. MAIS MAINTENANT, JE VOUDRAIS VOUS REPONDRE
A UNE TOUTE AUTRE QUESTION : LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE A BEAUCOUP DE
VOYAGES A FAIRE A_L_ETRANGER POUR REPONDRE A DES INVITATIONS SOUVENT
INSISTANTES, EN METROPOLE POUR RENDRE VISITE AUX DIFFERENTES REGIONS, AUX
DIFFERENTS DEPARTEMENTS, COMME JE _COMPTE LE FAIRE LARGEMENT EN 1977. ET
ALORS VOUS POUVEZ VOUS POSER LA QUESTION DE SAVOIR POURQUOI JE SUIS VENU
AVANT D'AVOIR VISITE UN GRAND NOMBRE DE DEPARTEMENTS METROPOLITAINS, VOUS
VOIR, VOUS LES REUNIONNAISES ET LES REUNIONNAIS. JE L'AI FAIT POUR LA RAISON



VOIR, VOUS LES REUNIONNAISES ET LES REUNIONNAIS. JE L'AI FAIT POUR LA RAISON
SUIVANTE ET D'AILLEURS RAISON QUI EXPLIQUE A LA FOIS, VOTRE PRESENCE ET LA
CHALEUR DE VOTRE ACCUEIL, C'EST QUE LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE A UNE
AFFECTION PARTICULIERE POUR VOUS. ALORS NATURELLEMENT CETTE AFFECTION
COMME TOUTES LES AFFECTIONS, C'EST UN SENTIMENT SPONTANE, MAIS C'EST AUSSI
UN SENTIMENT QUI S'EXPLIQUE ET JE VOUDRAIS VOUS DIRE POURQUOI, IL Y A A CELA
TROIS RAISONS : - LA PREMIERE RAISON, C'EST QUE VOTRE DEPARTEMENT EST LE
DEPARTEMENT LE PLUS JEUNE DE LA FRANCE. C'EST CHEZ VOUS QUE LA PROPORTION
DE JEUNES DE MOINS DE 20 ANS EST LA PLUS ELEVEE DANS NOTRE COMMUNAUTE
NATIONALE. OR, L'AVENIR DE LA FRANCE, IL NE SERA PAS DECIDE PAR DES SONDAGES,
IL NE SERA PAS DECIDE PAR DES MANOEUVRES POLITICIENNES PLUS OU MOINS
COMPLIQUEES, L'AVENIR DE LA FRANCE SERA DECIDE PAR LA VOLONTE DE SA
JEUNESSE ET C'EST POURQUOI JE SUIS VENU DEMANDER AUX JEUNES REUNIONNAISES
ET AUX JEUNES REUNIONNAIS D'AIDER A FAIRE QU'EN SORTE LA FRANCE SOIT UNE
DEMOCRATIE LIBRE, JUSTE ET EXEMPLAIREÕ\
C'EST ENSUITE PARCE QUE JE SAIS QUE VOTRE VIE EST DIFFICILE. NATURELLEMENT, JE
LE RAPPELAIS TOUT A L'HEURE, UN GRAND NOMBRE DE REALISATIONS ONT EU _LIEU
AU-COURS DES DERNIERES ANNEES ET L'ESPRIT DE JUSTICE ME CONDUIT A SOULIGNER
LE MERITE DE VOS ELUS QUI ONT INSISTE POUR OBTENIR CES REALISATIONS, MAIS
QUELLES QU'ELLES SOIENT, JE N'IGNORE PAS QUE VOS CONDITIONS D'EXISTENCE SONT
ENCORE DIFFICILES, NOTAMMENT POUR LA NOMBREUSE PARTIE D'ENTRE VOUS QUI
CHERCHE DU TRAVAIL OU POUR LA PARTIE D'ENTRE VOUS QUI N'A PAS ENCORE
TROUVE DES CONDITIONS DE REMUNERATIONS PLEINEMENT SATISFAISANTES. EH BIEN,
LE ROLE DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE C'EST DE S'INTERESSER D'ABORD A CEUX
DONT LES CONDITIONS_DE_VIE OU DONT LES PROBLEMES SONT LES PLUS DIFFICILES.
ET LA TROISIEME RAISON, ELLE TIENT A VOTRE DIVERSITE. J'AI REGARDE DEPUIS
MAINTENANT 24 HEURES LES VISAGES DES REUNIONNAISES ET DES REUNIONNAIS
DEVANT MOI OU SUR CETTE TRIBUNE, ET JE M'APERCOIS DE LA DIVERSITE DE CEUX QUI
SONT VENUS SE REJOINDRE ET SE REUNIR DANS CETTE ILE. ET POUR MOI, CETTE
DIVERSITE, CELA N'EST PAS UNE OCCASION DE REGRET OU L'OCCASION DE MARQUER
DES DIFFERENCES, C'EST AU CONTRAIRE L'OCCASION DE VOUS RAPPELER LA MISSION
UNIVERSELLE DE LA FRANCE, LA FRANCE A ETE AVANT LES AUTRES LE PAYS DES
DROITS DE L'HOMME ET LE PAYS DE LA FRATERNITE HUMAINE. ET LA POPULATION
REUNIONNAISE DANS SA DIVERSITE ET DANS SA SIMPLICITE, NOUS DONNE LE MEILLEUR
EXEMPLE DE CETTE FRATERNITE DE LA FRANCE. C'EST POURQUOI, JE SOUHAITE QUE
VOUS RETENIEZ DE CETTE VISITE VOTRE PROPRE SOUVENIR. TOUT A L'HEURE,
MONSIEUR LE MAIRE, VOUS DISIEZ QUELQUE FOIS LE SOIR QUAND VOUS SEREZ A
L'ELYSEE, VOUS VOUS RAPPELLEREZ LA_REUNION, EH BIEN JE SOUHAITE EGALEMENT
QUE DE VOTRE COTE, VOUS VOUS RAPPELIEZ LE SOIR, LA VISITE DE L'HOTE DE L'ELYSEE
QUI EST VENU VOUS DIRE QU'IL AVAIT DE L'AFFECTION POUR LA_REUNION A CAUSE DE
SA JEUNESSE, A CAUSE DE L'IMPORTANCE ET DE LA DIFFICULTE DE SES PROBLEMES ET
EN MEME TEMPS A CAUSE DU GRAND ESPOIR QUI VIENT DE LA FRATERNITE
REUNIONNAISE. MONSIEUR LE MAIRE, VOUS AVEZ RAPPELE QUE C'EST ICI, A SAINT-
PIERRE, QU'A JADIS ETE CHANTE POUR LA PREMIERE FOIS, A LA_REUNION, LA
MARSEILLAISE : EH BIEN, JE VOUDRAIS, A L'OCCASION DE CETTE REUNION, SAVOIR SI
DEPUIS VOUS AVEZ FAIT DES PROGRES, ET C'EST POURQUOI MAINTENANT COMME
AUTREFOIS, SUR CETTE PLACE, JE VOUS INVITE A CHANTER AVEC MOI LE CHANT DE LA
REPUBLIQUE FRANCAISEÕ\
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